

Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan Mendukung Intensifikasi Penurunan Stunting

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Nov 17, 2022 - 18:45



Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova (tengah) didampingi pengurus Persit

BANGKALAN, - Kegiatan Intensifikasi pelayanan KB, dalam rangka percepatan penurunan Stunting yang dilaksanakan oleh Dinas Keluarga Berencana,

Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak (Dinas KB PP Dan PA) Kabupaten Bangkalan bersama Mitra TNI di wilayah Kabupaten Bangkalan, dilaksanakan di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan pada Kamis (17/11/2022).



Dengan didampingi Kasdim 0829/Bangkalan, Ketua TP-PKK Kabupaten Bangkalan, Zainab Zuraidah, SE usai pembukaan acara mengutarakan, “Alhamdulillah hari ini dilaksanakan sosialisasi penyuluhan KB, Keluarga Berencana tentunya dengan fokus percepatan penurunan Stunting bersama Mitra kita yaitu TNI.” Tutar Ketua TP PKK sekaligus Bunda Asuh Stunting Kabupaten Bangkalan ini.

“Sukses terus supaya kita kompak terus ya Bapak (Tuturnya kepada Kasdim 0829/Bangkalan yang mendampingi), Sebagai Bapak Asuh dan saya sebagai Bunda Asuh stunting, lebih tepatnya kita berkolaborasi menurunkan angka stunting dengan percepatan PHBS, perilaku hidup bersih dan sehat. Tidak hanya bersih dibadan, tetapi sehat di pikiran dan tentunya sehat di ekonomi.” Pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova didampingi para pengurus Persit, mengutarakan dukungan atas Intensifikasi penurunan angka Stunting di Kabupaten Bangkalan.

“Untuk Intensifikasi penurunan angka Stunting di Kabupaten Bangkalan, diharapkan menjadi Zero Persen (0 %).” Tutar Ketua Persit KCK cabang XLVIII Bangkalan.

“Persit KCK Cabang XLVIII Bangkalan mendukung sinergitas Pemerintah Kabupaten dengan para Bapak Asuh dari bapak-bapak TNI ini untuk terus menggalakkan penurunan angka stunting. “ pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Dandim 0829/Bangkalan yang diwakili

Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH. Kordinator Bidang KBKR dan perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur, Waluyo Ajeng Lukitowati, S.ST, MM. Ketua TP-PKK Kabupaten Bangkalan, Zainab Zuraidah, SE. Ketua Persit KCK Cabang XLVIII, Ibu Riska Taufik Dwinova. Kepala Dinas KB PP Dan PA Kabupaten Bangkalan, Dra. Amina Rachmawati, Msi. Danramil Jajaran Kodim 0829/BKL. Serta para koordinator KB sekabupaten Bangkalan.